

Der Ausschuss begutachtet den Neubau der Außenumkleiden des VfL Meckenheim am Schulcampus (Preuschoff-Stadion) im Rahmen einer Ortsbesichtigung.

Nach einer Einleitung durch den Technischen Beigeordneten Heinz-Peter Witt werden die Ausschussmitglieder von Udo Kolberg, Vorsitzender des VfL Meckenheim sowie Christoph Weyer, Bauunternehmer durch das Gebäude geführt und über den aktuellen Stand der Bauarbeiten informiert.

Im Oktober 2017 sei mit den Gründungsarbeiten auf dem Gelände begonnen worden, im Dezember 2017 die Halle in Fertigbauweise als Stahltragkonstruktion errichtet worden. Derzeit liefe die Estrichrocknung. Es stünden noch die Maler- und Fliesenarbeiten sowie die Installation der Feintechnik an. Die Fertigstellung des Gebäudes sei für August geplant.

Das Gebäude umfasst neben den vier neuen Umkleidekabinen, eine für die Öffentlichkeit zugängliche WC-Anlage und ein barrierefreies WC sowie einen Schiedsrichter- und einen Technikraum. Das Gebäude wurde an das Blockheizkraftwerk angeschlossen und teilweise mit einer kontrollierten Be- und Entlüftung ausgestattet.

Bedauerlicherweise ist bereits das Verbundsicherheitsglas einer Türe durch Gewalteinwirkung gesprungen und die Fassade des Gebäudes durch Graffiti-Besprühung beschädigt worden.

Im Rahmen der Begehung werden auch die Fragen der Ausschussmitglieder beantwortet.